



# PERÓN

denuncia a los cuatro grandes enemigos de la independencia económica ARGENTINA

**«Las oligarquías financieras, los políticos de la oposición, los comunistas y cierta prensa desleal»**

**«Contra el comunismo, comparable a una víbora, están justificados todos los medios para impedir que muerda»**

**Al terminar su discurso el presidente, numerosos laboristas se manifestaron intentando apedrear el edificio de «La Prensa»**

Nueva York, 8.—En uno de los discursos más extensos que ha pronunciado —ante 4.000 dirigentes obreros concentrados en el Teatro Colón— el presidente Perón ha denunciado a los cuatro grandes enemigos de la independencia económica argentina: las oligarquías financieras, los políticos de la oposición, los comunistas y cierta prensa, comunicada de Buenos Aires, a la agencia United Press, añadiendo que después de la reunión se manifestaron en la Avenida de Mayo numerosos elementos laboristas y que intentaron apedrear el edificio del periódico «La Prensa» siendo disueltos por la Policía montada.

El presidente dijo que la intervención del Gobierno en cuestiones laborales es lógica, puesto que su régimen revolucionario es la prolongación de las clases trabajadoras en los organismos del Poder. Muchos argentinos que durante mucho tiempo se opusieron a la política hoy imperante han modificado su opinión, afirmó Perón, pero hay excepciones, entre las cuales ocupa el primer lugar la oligarquía, que —dijo— según la información, trata de sabotear la producción y de fomentar la inflación, siendo el remedio de ello el que los obreros le obliguen a mantener la producción a pleno rendimiento. Otro de los peligros procede de los políticos del antiguo régimen, que tratan de combatir los planes del Gobierno con el pesimismo y la desidia; ese peligro —manifestó el presidente— no es verdaderamente grave. El tercer enemigo —continuó— es el comunismo. Perón advirtió que su hostilidad no es contra Rusia, con la que la Argentina mantiene buenas relaciones y a la que reconoce el derecho de hacer lo que tenga por conveniente, sino contra los comunistas

(Pasa a la página 6).

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.845 : CEUTA Domingo 9 Marzo de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

### GRAN PROBLEMA SOCIAL EN FRANCIA

**Termina la huelga de empleados de periódicos y van al paro los empleados de Banca**

Paris, 8.—Ha terminado la huelga de empleados de periódicos y agencias informativas, al anunciar el Sindicato de la Prensa la firma de un acuerdo con los representantes de las empresas.

El acuerdo prevee un aumento de los sueldos del 17 por ciento. Los obreros de las imprentas habían reclamado en un principio el 25 por ciento de aumento y después elevaron su demanda al 27 por ciento.—EFE.

**Y van a la huelga los empleados de Bancos**

Paris, 8.—La mitad de los Bancos de Paris han cerrado sus puertas esta mañana, al declararse en huelga sus empleados. Protestan en contra de las condiciones de trabajo actualmente en vigor, que prevén cinco días y medio de trabajo semanales con salario de cinco días.—EFE.

### «Me alegro mucho de estar de nuevo en Moscú» HA DICHO BEVIN

**HOY SE ENCONTRARÁN EN LA CAPITAL RUSA LOS RESTANTES MINISTROS ALIADOS**

**Marshall insistirá, durante la Conferencia, en una alianza entre las cuatro grandes potencias**

**Bevin saluda al pueblo soviético**

Londres, 8.—Radio Moscú informa que a su llegada a la capital soviética, el ministro de Asuntos Exteriores británico, Ernest Bevin, hizo la siguiente declaración:

«Me alegro mucho de estar de nuevo en Moscú y de traer saludos del pueblo británico para el pueblo soviético. En los próximos días, intentaremos conseguir una paz sana, que impida toda futura agresión y permita a todo el mundo vivir en seguridad. Expreso mis mejores deseos para el pueblo de la Unión Soviética».

La delegación francesa en la Conferencia de Moscú —añadió la citada radio— que está presidida por el ministro de Relaciones Exteriores francés, Georges Bidault, llegará a Moscú esta tarde.

El secretario de Estado norteamericano general George Marshall, llegará mañana domingo.—EFE.

**Nuevas conferencias de Marshall en Berlín**

Berlín, 8.—El secretario de Estado norteamericano, general Marshall, celebró una conferencia con los generales Mac Narey y Lucius O. Clay. Discutieron el informe del Consejo de Control Aliado, relativo a Alemania y que será presentado en la Conferencia de Moscú.

Están anunciadas nuevas entrevistas del general Marshall con las autoridades norteamericanas en Alemania, a las que asistirán también el embajador Robert D. Murphy y el general Mark W. Clark.—EFE.

**Marshall insistirá sobre una alianza entre los «cuatro grandes»**

Berlín, 8.—Los Estados Unidos asistirán en la Conferencia de Moscú en la necesidad de firmar una alianza tetrapartita por 40 años entre Gran Bretaña, Estados Unidos, Francia y Unión Soviética, con el fin de eliminar de una vez para siempre cualquier amenaza de una futura agresión alemana, según declaraciones hechas por el secretario de Estado norteamericano, general Marshall.

Durante su estancia en Berlín, camino de Moscú, el general Marshall recibió a los periodistas. Se refirió a los cambios de impresiones celebrados en París y Berlín y dijo que eran muy útiles e importantes desde el punto de vista informativo.

Agregó que saldría para Moscú el domingo por la mañana en avión, acompañado de su consejero especial Charles Bohlen.

## Se afirma el buen tiempo en España

**Ya luce el sol en Sevilla y desciende el Guadalquivir**

### EL CAMPO HA SUFRIDO GRANDES DAÑOS

**Telegrama del Caudillo al alcalde de Sevilla**

Sevilla, 8.—Su Excelencia el Jefe del Estado, por medio de su Casa Civil ha enviado un telegrama al alcalde agradeciéndole el ofrecimiento de adhesión y diciendo que está atento con su Gobierno para que lleguen a Sevilla con la máxima urgencia las

medidas eficaces que remedien la dolorosa situación creada por las inundaciones.

El alcalde ha dirigido un llamamiento a todos los sevillanos y a los vecinos de los pueblos no afectados por la inundación invitándoles, por la necesidad inminente de aliviar la situación de aquellas personas que perdieron sus hogares, ajuars, etc., a que entreguen prendas de abrigo, vestidos y calzados para adultos y niños, que serán recogidos por medio de camiones que al efectuar

to recorrerán mañana la ciudad y los pueblos no invadidos por las aguas.

Continúan recibiendo en Capitanía General y en el Ayuntamiento donativos para ayuda a los damnificados. El jefe del grupo de cereales del Sindicato de la Alimentación, entregó cinco mil pesetas; el matador de toros Peppín Martín Vázquez desde Salamanca ha enviado otras cinco mil y Juanito Belmonte se ha ofrecido para torrear en una corrida a beneficio de los damnificados.

Los equipos de Auxilio Social, con el material enviado por la Delegación Nacional, entre el que figura un camión cocina, coopera con los servicios de Intendencia Militar y del Ayuntamiento, para facilitar comida a los damnificados refugiados en los 17 grandes albergues instalados.

(Pasa a la página 6).

## A TRYGVE LIE NO LE HACEN CASO

**Se encuentra gravemente preocupado por que España está saliendo triunfante**

**Los países miembros de la ONU no cumplen las recomendaciones de retirar los jefes de sus misiones diplomáticas**

Nueva York, 8.—El diario «New York Herald Tribune», que se distingue por su constante aguijoneo sobre el llamado «problema español», publica en primera página una información donde dice que el secretario general de la ONU, Trygve Lie, se encuentra gravemente preocupado por que ahora España está saliendo triunfante sobre las medidas de parcial aislamiento diplomático que recomendó la última Asamblea general de las Naciones Unidas.

No todos los países a quienes afectaba la recomendación —dice el periódico— retiraron a los jefes de sus misiones diplomáticas. Argentina, El Salvador y la

República Dominicana han permanecido sordos a las recomendaciones de la ONU y Argentina incluso ha enviado un nuevo embajador a España.

Aún protestando de la conducta de estos países el secretario general de la ONU no posee, dentro del reglamento de la Organización, ningún recurso para actuar, declara el «New York Herald Tribune».

Los funcionarios de la Secretaría de la ONU, temen que ello sienta precedente para alentar a los Estados miembros a hacer caso omiso de las recomendaciones que haga la Asamblea General.—EFE.

### Protesta británica contra la detención de un barco por los holandeses

Londres, 8.—Según se ha manifestado en los círculos generalmente bien informados, el Gobierno inglés ha formulado una protesta ante el Tribunal de Justicia Internacional de La Haya contra la detención del barco mercante inglés «Empire Mayover», por las fuerzas navales holandesas.

Según se dice el barco transportaba un cargamento procedente de Java y en la nota inglesa parece afirmarse que la detención se hizo fuera de las aguas jurisdiccionales holandesas.

En la Embajada de Holanda en Londres se ha manifestado que el barco transportaba caucho de las plantaciones holandesas de Java territorio en el que previamente habían implantado los holandeses un régimen de control de importaciones y exportaciones.—EFE.

## Otro movimiento clandestino nazi es descubierto en Austria

**Han sido detenidos numerosos dirigentes al mando de un general de S.**

Viena, 8.—En el Ministerio del Interior se ha revelado que ha sido abortado un movimiento clandestino de resistencia, tipo nazi, de gran envergadura, a consecuencia del cual la Policía austriaca en cooperación con las fuerzas norteamericanas, han detenido a 52 dirigentes nazis. El

grupo estaba dirigido por el general de las S. S. Walter Raffelesgerger, quien ha sido descubierto bajo nombre supuesto.

El anuncio oficial dice que el grupo dirigía las operaciones de «estraperlo» y que sus proyectos eran establecer un pacto con otros grupos nazis para extender más sus actividades.—EFE.

# APOLO

Temporada de estrenos 1946-47

Hoy, por sesiones desde las 3; a las 7, sesión numerada.

Estreno de la extraordinaria superproducción de Cepesi titulada:

## ... Y AMANECIO

Con Constance Bennett - Grace Fields - George Rigaud.

Un film estrenado en Madrid con grandioso éxito. Mañana lunes último día de proyección.

El martes gran acontecimiento cómico.

Los reyes de la risa, Stan Laurel y Oliver Hardy en la película TOREROS.

Otro éxito de 20th Century Fox.

# ANTE LA SEMANA SANTA

## Los actos que se celebrarán hoy en Ceuta

Como tenemos anunciado a nuestros lectores, las Hermandades tienen preparados diversos actos religiosos que se han de celebrarse estos días que anteceden a la Semana Santa.

Hoy a las 11, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, tendrá lugar una misa descubrimiento de un mosaico del Cristo de la Buena Muerte e imposición de las insignias a la camarista mayor honoraria a la Excmo. señora de Varela que, con su esposo, el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos asistirán a éste y otros actos que reseñamos.

Desde las 9 de la mañana hasta las doce de la noche de hoy estarán abiertas las puertas de la iglesia de San Francisco para

que todos los fieles acudan al Besamanos de la Virgen de las Penas, acto organizado por la Cofradía del Amantísimo Cristo de la Humildad y María Santísima de las Penas y Loreto. A las 11 será dicha una solemne misa cantada como final del Triduo que se ha venido celebrando.

A las 12.30 y con asistencia de los Excmos. señores de Varela tendrá lugar en el Teatro Cervantes, el pregón de la Semana Santa a cargo del catedrático del Instituto Hispano Marroquí, don José Artigas Ramírez, cuya personalidad destacamos en nuestro número de ayer.

De todos estos actos daremos cuenta a los lectores en nuestro número de martes próximo.

# Gobierno General de las Plazas de Soberanía

## DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios de esta Ciudad, por circulación ilegal y compra-venta a precio abusivo de artículos de primera necesidad y racionado; he acordado imponer una multa de MIL PESETAS a cada uno de los vecinos de Melilla LUIS GONZALEZ CORET y ANDRES BARRERO GUERRERO, más la pérdida de los artículos que les han sido intervenidos.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 8 de Marzo de 1947.

EL DELEGADO, Francisco del Valle.

Con esta fecha impongo una multa de VEINTICINCO PESETAS, a cada uno de los musulmanes TAMO BEN ARRO BEN ABSELAN, ABDELKADER BEN HADDU MAIMON, MOHAMED BEN MESAND BEN DRIS ABDELA BEN HAMED MOHAMED Y HAMED BEN CHAIB BEN MOHAMED; madre, hermano, padre, madre y padre, respectivamente, de los menores Hamido Ben Al-Val, Amar Ben Hadu Ben Maimón, Abselan Mohamed Ben Mesaud y Mesauri B. Mohamed B. Daus, Mohamed B. Mohamed y Fama y Maimón Ben Himo Jamadi, los cuales se dedicaban a implorar la caridad pública molestando al transeúnte.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 8 de marzo de 1947.

Donativos recibidos en esta Delegación para atenciones de familias necesitadas:  
Suma anterior, 3.466'25.  
Doña Carmen Cobos Ortiz, 500'00.  
Suma y sigue, 3.966'25.  
Ceuta, 8 de Marzo de 1947.  
EL DELEGADO.

## Información de la Delegación del Gobierno

S. S. el delegado gubernativo recibió las visitas siguientes:  
Ilmo. señor don José Rojas Feigenspan alcalde; señor comandante jefe del "Guadalete"; don Francisco Miralles Puente, armador de barcos de pesca; don José Molina Pérez, idem idem; don Juan Martín Momartís, idem idem; don Antonio Almayor Molina, idem idem; señor Bezalozul, teniente coronel de Intendencia; don Antonio Rodríguez Andújar, presidente de la Cofradía de Pescadores; don Cayetano Albarraclón León, segundo cofrade de la misma, y don Luis Fancorbo, catedrático de la Normal.

## Recordatorios

en la imprenta FARO

# CARTELERA del CERVANTES

Hoy Domingo Por sesiones desde las TRES  
Otro estreno de alta calidad  
¡¡Sólo por tres días!!



Torturas, dudas, secretos inconfesables a la sombra de una que agoniza.

EL MARTES cambio de programa. Un estreno Universal comiquísimo:

MI NIÑA ES UNA DAMA en el reparto Ginny Simms, Robert Paige, Charles Coburn y Alan Curtis.

## FIRMA DE ESPONSALES

El pasado jueves día 7, ha tenido lugar la firma de esponsales de la señorita Pura Alvarez con el conocido comerciante de la localidad don Manuel Atencia Bourman. Actuando de testigos don Diego Fernández, Inspector de Policía, y don Melquiades Quesada interventor del Banco Central, por parte de la novia; y don Manuel Soriano, director del Banco Central, y don Diego Cervantes, contador mercantil, por parte del novio.  
La boda se celebrará en breve.

## Cine Astoria

JADU (Ceuta)  
Por sesiones desde las tres. Hoy gran éxito.

## Cuando muere el día

Un tema muy interesante que podemos recomendar, por su buena calidad.  
Gene Tierney, Harry Carey y José Calleja. Director: Henry Hathaway.

Próximamente. Constance Bennett en ... Y AMANECIO

# VIDA RELIGIOSA

**SANTORAL DEL DIA**  
9 de marzo III Domingo de Cuaresma — Santos Francisco, viuda; Paclano Gregorio, obispo; Catalina de Bolonia, virgen; Cirión, Cándido, mártires.

**EJERCICIOS ESPIRITUALES**  
Esa tarde darán comienzo los ejercicios espirituales organizados por la Rama de Mujeres de Acción Católica, en la capilla de las Religiosas Adoradoras con plática de preparación que tendrá lugar a las siete.

El horario ha sido modificado y registrá de la siguiente forma: a las 8 y 30 Misa de Comunión; a las 9, primera meditación y a las 12, plática y examen práctico. Por la tarde y a las 4 y 30, Via Crucis; a las 5, segunda meditación; a las 7 y 30, tercera y última meditación y reserva.

Estos ejercicios serán dirigidos por el ilustre Padre de la Compañía de Jesús, José Cubero, pudiendo asistir a los mismos cuantas señoras lo deseen.

## HOMBRES DE ACCION CATOLICA

La reunión de estudios de mañana lunes, día 10 del actual se celebrará en el centro (Millán Astray 3, bajo) a las siete y treinta de la tarde, a la que deben asistir todos los miembros activos y aquellos pasivos que lo deseen.

## EN HONOR DE SAN JOSE

Esta tarde a las siete y treinta se celebrarán en la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos) los cultos de los siete domingos en honor de San José, con exposición mayor del Santísimo Sacramento. Después de hecha la bendición y reserva, se efectuará el pladoso ejercicio del Santo Via Crucis.

## IGLESIA DE AFRICA

Esta tarde terminará en esta iglesia, los cultos del Quinaria que con todo esplendor viene celebrándose en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno (Medinaceli) los que comienzan a las siete y treinta.

## SANTORAL PARA MAÑANA

10 de marzo.—Los Cuarenta Santos Mártires.—Santos Cayo.

# ACCION CATOLICA

Quedó ya inaugurado el centro de hombres de Acción Católica en el local de la calle Millán Astray número 3 y en el mismo acto fué inaugurada también la biblioteca y sala de lectura a disposición de los socios tanto activos como protectores, de 19 a 22 los días laborables, menos los lunes y de 12 a 14, los domingos.

Se invita a todos los católicos que posean libros religiosos de autores místicos, o aquellos que sin pertenecer a dicha clasificación sean de autores católicos y no tengan matiz político para que los donen a la biblioteca dicha con lo que prestarán un buen servicio a la Religión. Se ruega los firmen para tener recuerdo de los señores donantes.

También se invita a las personas que deseen ver propagados y triunfantes los ideales cristianos para que se inscriban como socios bien activos, o al menos como suscriptores, y ya que no aporten su actividad siempre en interesante, contribuyan siquiera con su dinero a ver pujante este centro.

Es mal sistema encojerse de hombros y refugiarse en la indiferencia para luego alerrarse y gritar cuando el peligro llega: ¡Católico actúa como tal! Defiende o ayuda a que otros lo hagan los postulados de caridad, de amor al prójimo!, que concierden vibrantes apostolados para entender y propagar la justicia y la moral de Cristo. Si te metes en tu casa, ya haces mal, pero si además niegas tu auxilio económico y te inhibes en absoluto, serás más culpable por omisión y no podrás quejarte nunca ni ante Dios ni ante los hombres de las consecuencias de tan insensata conducta.

Alejandro, Victor, Dionisio, Pablo, Melitón, Cipriano, Crescente, mártires; Macario, obispos; Atalo, Doctoveo abad; Bto. Juan Ogilvio, S. J.

# Ayuntamiento de Ceuta

## NEGOCIADO DE ABASTOS AVISO

A partir del día de hoy queda autorizada por este Negociado la libre venta de las actuales existencias de alubias que estaban destinadas a racionamiento, vendiéndose al público al precio máximo de SEIS PESETAS EL KILO.

Lo que se publica para general conocimiento.

Ceuta 9 de Marzo de 1947.  
El Presidente, Efigenio Jiménez.

# JOSE CUBILES

tocará hoy a las 7,30 de la tarde en el Conservatorio Oficial de Música

La Sociedad de Conciertos de Ceuta en unión del Centro de Hijos de Ceuta, ofrecen hoy a sus asociados un magnífico recital de piano a cargo de JOSE CUBILES el exímico pianista que aprovechando su estancia en nuestra ciudad, una vez terminado el ciclo de Conciertos organizado por la Alta Comisaría de España en Marruecos, quiere ofrecer a los amantes de la música de nuestra ciudad las primicias de su arte en un magnífico recital con un programa lleno de atractivos en el que figuran al lado de maestros Falla, Albéniz y Chumillas, obras de Beethoven, Chopin, Liszt y Busoni, etc. todas de genial interpretación del maestro de maestros.

No dudamos que la sala de conciertos del Conservatorio ofrecerá esta tarde el aspecto brillante de los grandes acontecimientos.

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE**  
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL  
Enfermedades de los niños.  
Puericultura  
Consulta de 4 a 6 Millán Astray 15 Teléfono 7-6-0

**Hoy domingo 9**  
durante todo el día vivirá un anticipo de Semana Santa: es el Besamanos de la Virgen de las Penas en la Iglesia de San Francisco'

**Doctor Cano Torres**  
Especialista en piel, sífilis y venéreo  
Consulta de 4 a 8  
Falange Española 63 Teléfono 547

**EL MAYOR SURTIDO EN PERFUMERIA**  
LOS MEJORES PRECIOS

**VICENTE MARTINEZ**  
JOSE ANTONIO NUMERO 24

# Ha fracasado el movimiento revolucionario del Paraguay

## Frebreristas y comunistas han intervenido en el complot

### Un comunicado oficial anuncia que la tranquilidad y el orden son absolutos

Cómo se desarrollaron los sucesos : : : : :

La Asunción, 8.—Después de los graves sucesos registrados en esta capital, han quedado restablecidos la tranquilidad y el orden, según un comunicado oficial.

Poco antes de las once, la ciudad fué sorprendida por un nutrido tiroteo en los alrededores del Departamento de Policía pero sin que las primeras versiones pudieran fijar la importancia del movimiento y la filiación de sus componentes.

Los atacantes llegaron al cuartel de la Policía, en dos ómnibus armados de fusiles ametralladoras e inmediatamente dieron comienzo a su ataque contra el jefe de la institución que se encontraba en su despacho.

El comandante Rogelio Benítez y otros funcionarios que también estaban prestando servicio con los complicados se dirigieron resueltamente contra el comandante Benítez, haciéndole objeto de numerosos disparos. Todas las paredes del despacho de Benítez,

quedaron acribilladas, así como balcones y ventanas según ha podido comprobar el corresponsal de la United Press en una rápida visita.

Benítez resultó herido de cierta gravedad en el brazo derecho y su secretario particular, Rodolfo Jiménez, cayó muerto al acudir en defensa de su jefe. —EFE.

Los comunistas están en el complot : : : : :

La Asunción, 8.—En un comunicado oficial sobre el movimiento revolucionario, que al parecer tendía al derrocamiento del presidente Higinio Morínigo, se culpa del complot a los comunis-

tas y miembros del partido febrerista.—EFE.

Fuerzas militares hicieron rendirse a los asaltantes :

La Asunción, 8.—En un comunicado oficial se dice que febreristas y comunistas han participado en un asalto al Departamento de Policía que causó seis muertos y numerosos heridos. Fuerzas militares rodearon a los asaltantes, haciéndoles rendirse.

El jefe de Policía, comandante Rogelio Benítez, ha resultado herido en el brazo izquierdo y ha habido que amputárselo.

Se ha hecho cargo de la Jefatura de Policía el coronel Raimundo Rolón.—EFE.

# Las manifestaciones luso - españolas DESTACADAS EN LA PRENSA LISBOETA

## «Estos actos han constituido una prueba vibrante de la comprensión y de la amistad de los dos pueblos peninsulares», declara el «Diario da Manhã»

Lisboa, 8.—El oficioso «Diario da Manhã», publica un breve suelto sobre el significado de las manifestaciones culturales luso-españolas realizadas en Madrid.

«Estos actos —dice— han constituido una prueba vibrante de la comprensión y de la amistad de los dos pueblos peninsulares, traducida en términos de elocuente sensibilidad por algunos de sus altos y representativos funcionarios intelectuales. El retrato de Antonio Ferro con que el Ministerio de Educación de España mandó pintar al gran artista Enrique Segura, uno de los más famosos retratistas de España de hoy, significa, conforme fué manifestado por el ilustre subsecretario de Educación del país vecino una prueba del re-

conocimiento de España por las obras realizadas por Antonio Ferro en pro de las relaciones culturales existentes entre los dos países.

El secretario nacional de Información de Portugal, devolviendo a su país el homenaje que fué objeto, y después de disertar sobre la pintura y los pintores de España dijo que la pintura constituye un mundo aparte otra patria dentro de la patria, y afirmó su orgullo de formar parte, de ahora en adelante de este mundo de la pintura española.

El suelto termina exaltando la conferencia del señor Eca de Queiroz sobre su padre. —EFE.

# EL «JUAN SEBASTIAN ELCANO» EN CIUDAD DE TRUJILLO

## Los guardias marinas son muy agasajados por la colonia española

Ciudad de Trujillo, 8.—Los guardias marinas del buque escuela español «Juan Sebastián Elcano», han sido muy agasajados por parte de la colonia española.

El Ejército ha ofrecido en el «Club Militar», una recepción al comandante y a la oficialidad.

El secretario de Guerra y Marina general Héctor Trujillo, ha visitado el buque, siendo acompañado en la visita por el ministro de España.—EFE.

### Anúnciese en EL FARO

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

# La rebelión militar EN HONDURAS

## El general Solís lanzó un manifiesto al pueblo negándose a acalar la autoridad del Gobierno

Guatemala, 8.—Según una información que publica «Nuestro Diario», pero que no ha sido confirmada, el general Regino Solís, comandante jefe del Departamento de la Atlántida en Honduras, lanzó un manifiesto al pueblo hondureño y se declaró desligado de la autoridad del Gobierno del general Carias.

Agrega que personas llegadas de Tegucigalpa, refirieron que Solís se negó a entregar el mando de comandante que le pidió Carias, declarándose en franca rebeldía.—EFE.

Tarjetas de visita. Cartas Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

# La familia real inglesa entre los surafricanos

## La Policía hubo de contener a palos el empuje de 20.000 indígenas

Bloemfonteinon (Africa del Sur), 8.—La Policía encargada

de la protección de la familia real de la Gran Bretaña ha tenido que emplearse a fondo para proteger a los reales visitantes de la curiosidad de los indígenas. Hubo un momento en que la Policía la emprendió a palos para poder sujetar el empuje de más de veinte mil indígenas que querían ver de cerca a los reyes de Inglaterra. El murmullo constante de los indígenas no dejaba oír los cánticos de setecientos pequeños, en honor de los reyes y de las princesas.

La familia real tomará un avión para dirigirse al coto de caza en el Estado Libre. Este vuelo será el primero que realiza la princesa Margarita. —EFE.

# «Fino Almina»

(Marca registrada)

Un nuevo producto embotellado de la firma C. COSIO HIJO Chiclana de la Frontera

# UNA EXPEDICION EXPLORADORA EN EL ALTO AMAZONAS

## Dos aviones han divisado el campamento con señales de que se encuentran bien

Caracas 8.—Dos aviones—uno de reconocimiento, pilotado por Guillermo Zuloaga, y el segundo pilotado por Douglas Williams, de la misión aeronáutica de los Estados Unidos—localizaron ayer la expedición de Phels en la región del alto Ventural, en el territorio federal del Amazonas.

Los aviones divisaron el campamento de los expedicionarios y éstos fueron distinguidos porque habían escrito según parece, con cal: «O. K.», en grandes caracteres, queriendo indicar que se encontraban bien.—EFE.

# Banco Popular Español

(Antes Banco Popular de los Previsores del Porvenir)

CAPITAL SOCIAL:

## 100.000.000 de pesetas

CASA CENTRAL:

Avenida de José Antonio, 3. Madrid

SUCURSAL EN CEUTA

PLAZA DE LOS REYES, 4

# Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

## PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

# Balanzas y Básculas Roch

de bellas líneas y fina presentación Mínimo precio del fabricante al consumidor.



Pida precios al agente exclusivo para Marruecos

CASA SANCHEZ. - Falange Española 23

# LOS DEPORTES

*Labor de dos meses... y lo que nadie debe olvidar*

**Hoy juegan El Ceuta alineará esta tarde el mismo**

**equipo que ganó en Larache, con la única novedad de que Caballero sustituirá a Japón**

**«Si el equipo juega como lo hizo en Santa Bárbara, nadie podrá discutirle el título de campeón»**

**PRIMERA DIVISION**

- Coruña-Gijón (0-2).
- Madrid-Sabadell (3-3).
- Castellón-Celta (0-2).
- (Se juega mañana).
- Español-Sevilla (0-2).
- A. Bilbao-Barcelona (1-2).
- Murcia-Valencia (2-1).
- Oviedo-Madrid (0-5).

**SEGUNDA DIVISION**

- Santander-Málaga (0-3).
- Hércules-Córdoba (0-2).
- Levante-Ferrol (1-3).
- Mallorca-Baracaldo (1-6).
- Betis-Tarragona (3-1).
- R. Sociedad-Granada (1-2).
- Aicoyano-Zaragoza (4-2).

**TERCERA DIVISION**

- Tomelloso-Leonesa (1-4).
- Pontevedra-Palencia (0-2).
- Valladolid-Salamanca (2-2).
- Albacete-Lucense (0-1).

- Badalona-Arenas G. (3-2).
- A. Zaragoza-Arenas S. D. (0-5).
- Júpiter-Osasuna (0-6).
- Indauchu-Burgalesa (2-5).

- Elche-Mestalla (4-4).
- Huelva-Melilla (1-3).
- Cádiz-Jiennense (2-2).

**TORNEO DE CLASIFICACION**

**Grupo XI**

- Algeciras-Atlético.
- Egabrense-Almería.
- Badajoz-Linense.

**Grupo XII**

- Ceuta-Antequerano.
- Coria-Larache.
- Electro-Linares.
- Calavera-S. Fernando.

**SEGUNDA REGIONAL**

- Cantera-I. N. P. (0-4).
- Sardinero-Iberia (2-2).

**TORNEO MODESTOS**

- S. Agustín-Ceuti (2-1).
- Gurugú-Español (1-1).
- Aviación-Alfau (0-0).

**Es probable que el titular juegue el 19 en Cádiz**

Parece ser que entre el Cádiz y nuestro titular se ha llegado a un acuerdo para celebrar un encuentro amistoso en Mirandilla el próximo día 19 festividad de San José, y aprovechando que el cuadro ceutista ha de jugar el 16 en San Fernando.

Tendremos al lector al corriente de cuanto haya sobre el particular, ya que la noticia no nos ha sido confirmada.

Esta tarde en Alfonso Murube, va a ventilarse el cuadro titular su más difícil partido del torneo no sólo porque su adversario es ese desconcertante Antequerano que en la actualidad no sabe lo que es el menor revés y marcha a la cabeza del grupo, sino también porque anda por medio la posesión de este tan privilegiado primer puesto que el marcador de nuestro Estadio ha de conceder.

Ello no obstante, apenas si inquieta. Ahora, más que nunca, rebosa en hombres y líneas del conjunto albo la más plena seguridad en el éxito. Seguridad ésta que no es hija de una extensiva confianza o de un mal entendido partidismo. Los escasos aficionados que hace siete días se desplazaron a Larache ceden, y no acabar de la recuperación operada en nuestro equipo que, según ellos, es precisamente ahora cuando tiene toda la solemnidad de un gran Segundo División. «Si el equipo juega como lo hizo en Santa Bárbara —añaden— nadie podrá discutirle el título de campeón del grupo». «Juega un buen fútbol (ese trenzado «sanlorentista» ante el que nada pudieron electromecánicos y linarenses!), resiste admirablemente los dos tiempos, revela una extraordinaria homogeneidad y lo que es mejor, recuperó toda aquella eficacia de antaño cuando muchos equipos de postín salieron fuertemente palizados de Alfonso Murube».

Frente a un Antequerano que viene en plan de «gallo» que ostenta con todo merecimiento el liderazgo y a quien resultó bastante difícil derrotar la otra vez que actuó en nuestro terreno de juego, forzoso es suponer que nuestro titular no solo repita una de sus pasadas y excelentes actuaciones en el actual torneo sino que la supere has a límites inconcebibles. Precisa el primer puesto de la tabla y la seguridad

de que el cociente particular con los antequeranos le ha de ser favorable al final de cuentas. Y no dudamos de que irá a conseguir tanto lo uno como lo otro, poniendo en la refriega ese juego, ese ímpetu y esa eficacia de que nos hablaban hace horas quienes tuvieron la suerte de ser espectadores de su última actuación en campo extraño.

Marcelino Morla, parco en palabras porque hasta éstas pretende reservar para su inmediato enlace matrimonial, apenas si comenta. Se limita a sonreír. Y sólo se decide a decretar que «éi siempre espera lo mejor de sus muchachos». Después nos da la alineación definitiva para esta tarde. Que es el siguiente:

Zamorita; Perico, Pepín; Torres, Gil, Marfán y Olivás, Bonillo, Lolo, Caballero y Morla.

El mismo equipo, por tanto, que venció en Santa Bárbara, con la única novedad del sevillano Caballero que sustituirá a Japón. El guardameta Rico necesita aún más reposo y volverá a defender nuestro marco el pequeño Zamorita, que en Larache se portó como un verdadero héroe y a quien la directiva se ha visto precisada a estimular. A valencia, entusiasmo y pundonor por los colores ceutíes pocos jugadores podrán a igualar a Luis. Que esta tarde frente a adversario peligrísimo como es el Antequerano, va a demostrarnos que sabe lo que es situarse entre los palos y saltar el jersey de guardameta.

Esperanzado, pues, en que un triunfo holgado deje demostrada su gran clase y le conduzca a tomar el mando de la clasificación ve grupo doce espera nuestro titular esta tarde al Antequerano. Lo que no deja de ser un buen síntoma. Esperemos ahora a que sobre el terreno de juego esa esperanza llegue a ser una realidad y... ¡que todos podamos verla!

De nuestro pesimismo de hace dos meses cuando en Asamblea nos reunimos los que muy de veras sentimos los destinos de nuestro Ceuta, hasta la actualidad, indudablemente ha llovido mucho, y este tiempo, con el acertado nombramiento de la comisión de socios ha transcurrido con esclarecimiento cada vez más del panorama futbolístico de la ciudad. Hoy ya tenemos al Ceuta salvado del agobio de aquellos días. Las múltiples disposiciones dictadas por la actual directiva vienen dando su fruto y a nadie se le oculta cuán magnífica es la campaña que viene realizando el equipo. Todos sus componentes han experimentado un cambio total en su desenvolvimiento técnico y físico. Y hoy tenemos a un once completamente en forma y lo que es aún más difícil, con la aprobación de toda la afición. Los nombres de Lolo, Bonillo, Japón etc. ya no causan pesimismo en la afición. Sus inclusiones en el primer equipo son tomadas con verdadero cariño y al sentirse ellos más serenos, no cabe duda que el rendimiento va resultando excelente.

Yo estuve en Larache y me maravillé viendo jugar al Ceuta. Parecía increíble que en un tiempo tan corto se hubiese operado tan extraordinario cambio. Todas sus líneas eran un primor de juego y muy ingrato sería si no resaltase aquí la noble y cierta labor del entrenador Morla verdadero creador de este cambio tan magnífico que en estrecha unión con la directiva todo lo va allanando, siendo esto una promesa de que el año próximo intentaremos el paso decisivo para ver de encaramarnos nuevamente entre los mejores y dar con ello satisfacción a esta afición que aunque despacio, respierda de su apatía y letargo.

Comprobado está que el equi-

po responde. Pero éste no lo ha de hacer económico, y ¿qué mejor fecha que la de hoy domingo para otorgárselo? Todos deben ir hoy al fútbol. El partido es emocionante y si a ello se unen los aplausos que nuestros muchachos deben recibir al salir al campo como premio a sus éxitos anteriores la asistencia de todos los magníficos aficionados que tan desinteresadamente participaron en la función-homenaje a este club en el Teatro Cervantes, y el que en el peor medio que tan puesto de la clasificación debe esperarse un lleno, una buena taquilla de la que tan necesitado está nuestro equipo para lograr su total rehabilitación. Este partido, según hemos oído a un miembro de la directiva puede dar un buen resultado monetario y como aquella ya medio logrado lo que tan difícil parecía sólo aguardan a que todo Ceuta se congrege esa tarde en el campo que a la par de asegurar un precioso encuentro de fútbol y ver posiblemente el pase de nuestro equipo al primer puesto de su grupo, sea con el importe de taquillas la primera piedra —consideremoslo así— del verdadero resurgir del Ceuta.

Así que, aficionado olvida lo que pasó y sé un buen amante de nuestro Ceuta. Ve esta tarde al fútbol y lleva contigo al más reactivo. Aquel necesita hoy un verdadero lleno en las localidades. Con ello ya verás como día por día todo va cambiando y muy pronto tendrás el orgullo de ver nuevamente al representante de esta ciudad dando que hacer a cuantos se les enfrenten. El partido, repetimos, se presta a ello. Además, si llueve, ¡no resulta precioso que las graderías se pueblen de paraguas como suele suceder en la mayoría de campos de la Península.

Un aficionado.

## El Antequerano llegó ayer tarde y presentará en Alfonso Murube SU MEJOR ONCE

**«En el anterior torneo conseguimos no ser los últimos y en este esperamos clasificarnos dentro de los tres primeros puestos»**

Llegó el Antequerano. Con la alegría y el optimismo de su juventud y con la moral que dan cuatro victorias en otros tantos partidos jugados.

Al frente de sus muchachos, este veterano jugador que se llama Luis Marín, tan estrechamente ligado al fútbol antequerano y a quien éste debe todo lo que hoy es en el concierto balompédico nacional. Con la paciencia y habilidad que dan muchos años de experiencia y con los grandes conocimientos y extraordinaria afición que posee, el que en sus tiempos mozos fuera destacado extremo derecho del Athletic Club de Madrid, Real Madrid y Granada, ha logrado sus laudables propósitos. Dar a Antequera un excelente equipo de fútbol. Que hoy llega a Alfonso Murube dispuesto a demostrar que de algo valieron los desvelos y enseñanzas de su entrenador.

Cuando estrechamos la diestra de Marín, éste apenas si nos deja preguntar nada. Nos dice: «Ya ves, amigo Peguar, como va saliendo todo lo que en una ocasión te confesé. Los novatos y su entusiasmo y juventud hicieron el milagro de que hoy formen un buen conjunto. Cuando hay afición y paciencia no podía suceder de otra forma. Y aquí estamos

otra vez. Si en el anterior desplazamiento todos nuestros afanes y anhelos consiguieron en el último puesto en éste nuestras aspiraciones han de ser forzosamente otras. Ahora aspiramos a clasificarnos dentro de los tres primeros lugares. A los que creemos tener derecho.

Marín, nos da a continuación la alineación del equipo que esta tarde opondrá a nuestro titular. Es el siguiente:

Ladrón; Viñolo, Tejada; Navarro, Portugués, Puyol; Contreras, Gabriel, Pino, Sierra y Cárdenas.

Ni un suplente porque hay que ahorrar gastos y porque... el Antequerano no tiene más que eso: once jugadores. Con ellos se han desplazado como delegado el señor Cerezo y otro directivo apellidado Gómez. Ni uno más... ni uno menos.

Cuando le decimos a Marín si los suyos van a ganar esta tarde... el veterano jugador sonríe socarronamente. Y para eludir la contestación nos ofrece un pitillo. Tras lo que creemos conveniente poner punto final, dejando a Luis en los menesteres propios de su cargo.

## CASA SALAS

Radios - Electricidad - Máquinas de escribir  
Accesorios de todas clases.

**VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS**

Despacho: General Sanjurjo. 16  
Teléfono, 6-4 5

**Dr. Enrique Ostalé**

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

**CIRUGIA GENERAL**

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

## TORNEO DE BILLAR

**Resultados de las últimas partidas**

Continúa celebrándose el interesante torneo biliarístico que un grupo de buenos aficionados organizaron en el Bar «La Cordobesa». Las últimas partidas celebradas dieron el siguiente resultado:

Primera categoría: Zumaquero y Sedeño vencieron a Daniel y a Bernaola.

Segunda categoría: primer grupo: Alcázar venció a Marfán B.; segundo grupo: Moreno J. y Moreno R. vencieron a Aguilár y Benítez, respectivamente.

Tercera categoría: Toledo venció a Romero.

## Recordatorios

en la imprenta FARO  
Teléfono, 7-9 9

DOMINGO TERCERO DE CUARESMA Noticias

La liturgia de esta tercera Dominica de Cuaresma la ocupan los catecúmenos, porque en ella se empezaba el examen de los que habían de ser admitidos al Bautismo en la noche de la Pascua; y por esto era llamada antiguamente Dominica de los escrutinios. Todos los fieles eran invitados a presentarse en la iglesia para dar testimonio de la vida y costumbres de aquellos aspirantes a formar parte de la milicia cristiana. De ordinario era, siete los exámenes, que tenían lugar los miércoles y sábados, siendo el más importante el que se celebraba el miércoles de la cuarta semana de Cuaresma en que se les sujetaba además a los exorcismos.

La primera semana de Cuaresma nos ofrecía, como materia de consideración las tentaciones de Jesús en el desierto para ilustrarnos acerca de la naturaleza de las tentaciones y de la manera de vencerlas. En el pasaje evangélico de hoy nos pone ante los ojos la táctica de que usa el enemigo de nuestras almas y sus astucias malignas y a desbaratar esta táctica infernal. ¿Cómo? San Pablo en la Epístola nos propone como medio eficaz el serio recuerdo de nuestros derechos y deberes bautismales. Somos hijos de Dios y nos hemos de portar como tales combatiendo briosamente contra la impureza, en todas sus formas, y la avaricia, que son las armas principales de que usa el demonio. Caminemos siempre como hijos de la luz, que ya nada saben de tinieblas de pecados, sino que andan constantemente envueltos por la luz de la fe y de la gracia. ¿Y cuál será el fruto de esta luz? Una profunda bondad y caridad para con todos, una profunda justicia que hace siempre lo que es debido tanto respecto a Dios como respecto al prójimo y a sí mismo; una profunda verdad que no tiene nada que ver con la insinceridad con la disimulación, con la diplomacia mundana, con la hipocresía, con la afectación y fingimiento. Caminad en el amor, insiste el Apóstol; sed imitadores de Dios. ¡Qué gozo para los catecúmenos al oír este lenguaje! Muy pronto serían ellos de este número

deberes bautismales. Somos hijos de Dios y nos hemos de portar como tales combatiendo briosamente contra la impureza, en todas sus formas, y la avaricia, que son las armas principales de que usa el demonio. Caminemos siempre como hijos de la luz, que ya nada saben de tinieblas de pecados, sino que andan constantemente envueltos por la luz de la fe y de la gracia. ¿Y cuál será el fruto de esta luz? Una profunda bondad y caridad para con todos, una profunda justicia que hace siempre lo que es debido tanto respecto a Dios como respecto al prójimo y a sí mismo; una profunda verdad que no tiene nada que ver con la insinceridad con la disimulación, con la diplomacia mundana, con la hipocresía, con la afectación y fingimiento. Caminad en el amor, insiste el Apóstol; sed imitadores de Dios. ¡Qué gozo para los catecúmenos al oír este lenguaje! Muy pronto serían ellos de este número

Pero esto solo no es bastante; es menester además, como nos lo advierte Cristo en el Evangelio, ponernos resueltamente a su lado. El que no está conmigo, está contra mí, nos dice terminantemente. En presencia de Cristo no cabe la neutralidad, la indecisión, el pretender servir a dos señores. No puede existir más que un no o un sí rotundo. O con El o contra El. Es necesario permanecer totalmente a su lado por la fe en su palabra, por la imitación de sus ejemplos y por la observancia de sus mandatos. El ha vencido al fuerte, porque es más fuerte que Satanás, y le ha desarmado; le venció y lanzó fuera de nuestras almas en el bautismo, por ser El más fuerte que Satanás. Y nosotros, por nuestra parte, pronunciamos con toda resolución y declaró guerra a muerte. Quiero honores: Renuncié a Satanás y le incorporarme y ser miembro de Cristo, del más fuerte. Pero, a pesar de esto ¡alerta! Aunque derrotado, Satanás no se da por vencido del todo; sino que va en busca de otros malignos espíritus, peores que él para reanudar con más furia el combate. Si lograra apoderarse nuevamente de nuestra alma, sería el estado de ella peor que antes había sido. Notemos que el poseso de quien Jesús lanzó al demonio, era, a la vez mudo, porque Satanás le tenía atada la lengua; ciego, porque el pecado le impedía ver la luz de la verdad, y sordo a las divinas inspiraciones...

Campeonato local de Ajedrez (primera categoría)

Coller, único ganador de la segunda jornada

Continuaron disputando en el Centro de Hijos de Ceuta las partidas correspondientes al Campeonato Local de Ajedrez en su primera categoría.

La segunda jornada dió los siguientes resultados:

Coller vence a Castañeda; Tossman y Ferrero hacen tablas. La partida Gómez Díaz-Pastor quedó aplazada.

TODO EL DOMINGO

El día 9, es el Besamanos de la Virgen de las Penas y Loreto en la Iglesia de S. Francisco

NO FALTES!

Anúnciese en EL FARO

Dr. Peidro-Miró GARGANTA-HARIZ-OIDO Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona. Es jefe de los servicios de Laringotología. Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 8 y horas convenientes. Cénaga Morphi, 12 2.º Teléfono 944. TETUAN.

locales

FUNERALES

En la iglesia de Nuestra Señora la Virgen de Africa, se celebraron ayer a las 9 de la mañana solemnes funerales que fueron aplicados por el eterno descanso del alma de don Manuel Pérez Gutiérrez, cuyo fallecimiento ocurrió el día 28 de febrero pasado en La Busta (Sanlúcar), causó general aflicción en cuantos le conocían.

En el mencionado templo se encontraban numerosísimos fieles poniéndose de relieve las muchas amistades con que cuenta en Ceuta la familia del finado, los que se asociaron con sus oraciones al piadoso acto.

A las inconfundibles demostraciones de pésame que están recibiendo los hermanos del extinto conocidos industriales de esta plaza, y demás familiares unimos las nuestras más sinceras.

TOMA DE DICHS

Ayer, con el ceremonial de costumbre, tuvo lugar el acto de la toma de dichos en la Vicaría de don Manuel Sánchez Porras y la señorita Gertrudis Lacal Gutiérrez, operarios ambos de la Imprenta Olimpia, actuando de testigos don Juan Ajenza y don Francisco Rodríguez.

La boda ha sido fijada para el próximo día 30, a las 9 de la mañana.

Por anticipado queremos felicitar a la feliz pareja.

TELEGRAMA DETENIDO

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza y por ser desconocido su destinatario, se encuentra detenido un despacho de Madrid para Esperanza Montecatiz. Tte. Pacheco, 2.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 26.

VEINTIUNO

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Astray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gautier.--En Tetuán: Calle Badía El Abasi, número 2.--En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.--Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta.

Compras y ventas

CHAPAS onduladas para techar. Ferretería "El Águila". Falange Española, 72.

PUBLICIDAD REUNIDA en Prensa y Radio, invita a V. a adoptar sus métodos para vender, comprar, cambiar, y anunciar todo lo que desee.

Alquileres

SE ALQUILAN camas habitaciones amplias. Teléfono, cuarto de baño. Recinto Sur, 19. Junto Pirull.

Enseñanzas

ACADEMIA Escribano: Contabilidad general y empresas.

Varios

LA NIQUELADORA cobre, plata, níquel toda clase metales. AUTOMOVILISTAS. La Niqueladora platea reflectores faro, NADA más eficaz que la propaganda directa. Utilice nuestro servicio de Prensa y Radio y se convencerá de las virtudes de nuestra publicidad.

PUBLICIDAD REUNIDA no es una propaganda más. Es la única que existe para que V. saiga airoso en sus negocios y empresas. Utilice nuestros servicios en Prensa y Radio.

FAJAS Madame X (Representación) Sargento Mena, 7. 1.º, lqda. Aviso: Se reciben nuevos modelos, ¡encárguelos hoy mismo! Su faja quedará nueva confiándonos su arreglo.

SUBDELEGACION DE HACIENDA

ANUNCIO

Habiéndose observado, una vez confeccionado el Padrón de edificios y solares de esta término municipal, puesto al cobro, que algunos contribuyentes han dejado de presentar la correspondiente "Relación jurada" ante la Administración de Propiedades y Contribución Territorial de esta Subdelegación, concedo un nuevo plazo, comprendido entre el día 10 del corriente mes al día 10 de abril próximo, ambos inclusive, dentro del cual podrán presentar durante las horas hábiles de oficina en esta Subdelegación (calle Mina número 2),

los que no lo hayan hecho aún, dichas "Relaciones juradas" sin penalidad o sanción alguna, advirtiéndose que después de transcurrido dicho plazo sin haberlo efectuado, a más de darle cumplimiento al artículo 42 de la Instrucción de 10 de Septiembre de 1917, se aplicarán las multas cuya cuantía oscila entre 25 y 500 pesetas, a aquellos contribuyentes, que no las presentaren, según determina el artículo 5.º del R. D-Ley de 22 de Octubre de 1926.

Asimismo se pone en conocimiento de los contribuyentes que esta Contribución grava a más de las fincas urbanas, los solares, produzcan o no renta, según determina el apartado b) del art. 21 de la Instrucción antes mencionada de 10 de Septiembre de 1917.

Ceuta, a 7 de Marzo de 1947. El Subdelegado de Hacienda.

Enrique Moreno.

INTERVENCION

Clases Pasivas

Ordenes de consignación de pago de Clases Pasivas:

- Montepío Militar Doña Tomasa Sánchez Puzón. Doña María Molina Vega. Doña Encarnación Moreno López. Doña María Teresa Gil de Baicoica. Doña Amalia Martínez Olave. Doña Carmen Arilla Ojeda. Doña Manuela Alcaraz Segura.

Retirados

- Don Enrique Moreno Maceres. Don Faibán Simón Expósito. Don Nicolás Cobo Galvez. Don Aurelio Cortecero Coll. Don Carlos Rijo Amblar. Don Antonio Martos González. Don Tomás García - Guenca Sastré. Don Angel Castellano Juárez. Don José Yela Medina. Don José Molina Duque. Don Federico García Fernández.

Montepío Civil

- Doña Teresa Núñez Calderón.

Exija AEESA LA MARCA PREFERIDA EN EL 90% DE INSTALACIONES FRIGORIFICAS. EN TODA ESPAÑA

LA TECNICA General Prim, 12 pral. Tel. 136 TETUAN

Su porvenir asegurado Hágase retajero por correspondencia. Apartado, 190. SAN SEBASTIAN

Coñac FUNDADOR DOMECCO

## DESDE TETUAN Peron denuncia... DE ALGECIRAS

### Sequía en Marruecos. La batalla del trigo en la zona

(De nuestro Redactor-Corresponsal). — Editado por los Servicios correspondientes, se ha publicado un folleto con el título que encabeza estas líneas, e ilustrado con profusión de fotografías de diversos aspectos y gráficos demostrativos, con esa elocuencia de los datos exactos, de la soberana ayuda, el interés magnífico y la fraternidad hermana de límites insospechados con que España hizo frente a las terribles consecuencias de las pertinaces sequías que asolaron la Zona protegida, especialmente las regiones del Rif y del Quert en los años 1944-45 y comienzos del 46.

Como dice el folleto a modo de justificación de su publicación, este librito debía estar en todas manos y volando de hogar a hogar, y de casa a casa, que todos lo conocieran, por que en esta obra de España se ha cumplido generosamente en Marruecos su completa realidad y como está en el corazón de todos el propagarla, es como un pregón de justicia lanzado a los vientos de la gratitud sincera.

Es la obra que ha salvado de la sequía y del hambre a Marruecos en uno de sus momentos más difíciles de su historia contemporánea.

Refiere el panorama de esperanza que se concibió al llegar la lluvia, con algún retraso en el otoño de 1944, y que en cierto modo abundante en diciembre y en enero, hizo que los indígenas se lanzaran con gran intensidad y entusiasmo; pero pronto, no bien hubo llegado el año 1945, la sequía persistió y terrible, hizo prever que la cosecha se perdería casi totalmente con la consecuencia inmediata del hambre que afectaría a grandes núcleos de la Zona.

Pero la protección de España, en este crítico momento, llegó, a pesar de que la situación mundial en esos momentos, a modo de mayor valoración de los esfuerzos de la Nación Protectora, no podía ser más trágica. Había un déficit de cuatro millones de toneladas de cereales.

Detalla la angustiosa situación de las importaciones como consecuencia de aquella situación mundial y el insoluble problema de los transportes marítimos y a pesar de todo esto, España, sacrificando sus propios productos y detiene el hambre a las puertas de Marruecos. Viene a agudizar aún más aquel problema, la también pertinaz sequía que los campos españoles sufren.

Y la realidad de esta obra, dicha brevisimamente, es que los barcos españoles sitúan en la Zona en unos meses, cerca de un millón de toneladas de quintales métricos de grano, anteponiendo este suministro, con carácter preferente, a todos los demás, adquiriéndose en el extranjero 211.100 quintales métricos de cebada y enviándose para su molienda un total de trigo de 521.000 quintales métricos. Por su parte la administración de la Zona, movilizándolo cuanto pudo, situó en diversas regiones, además de lo anteriormente expresado, un total de 36.000 quintales métricos y para la siembra 45.000.

Por consiguiente para una Zona, como la de Marruecos español, cuya población es de novecientos noventa mil habitantes y con una superficie cultivable solo de 2.700 kilómetros cuadrados, con una producción media de cereales de 1'25 millones, la ayuda recibida es altamente elocuente.

Unido a esto se acordó y se ha puesto en práctica un intenso plan de trabajo de Obras Públicas en aquellas regiones, seleccionando estas obras y dándoles carácter de urgencia de las del plan general para proporcionar abundante mano de obra, concediéndose por el Gobierno español un crédito extraordinario de ocho millones y medio de pesetas que, unido a otras abortaciones de la Zona, significó una movilización de quince millones y medio de pesetas, ejecutándose nuevas carreteras, pistas, acondicionamiento de puentes y obras en general de carácter común y que permitirán un mayor desenvolvimiento económico de la Zona. Tuvo también otro aspecto esta ayuda. Nos referimos a las medidas adoptadas ante las emigraciones que en penoso éxodo se dirigían a otras regiones afectadas, siendo la primera preocupación de S. E. el Alto Comisario, por medio de la Delegación de Asuntos Indígenas, canalizar aquella emigración, exaltando el celo de las autoridades y el espíritu de hermandad de los restantes musulmanes de los territorios de Chauen, Yebaja y Lukus.

En nuestra próxima edición, daremos algunos detalles de esta ayuda.

(Viene de la primera).  
argentinos, comparables a una víbora, contra la que están justificados todos los medios que sean necesarios para impedir que muera.

Perón sugirió que el cuarto enemigo, la prensa desleal, puede ser reducido mediante el boicot; afirmó la necesidad de que los periódicos desleales sufran el castigo de los embalesteros, para que el pueblo no crea ya en ellos. La sanción que debe aplicárseles --dijo el presidente-- es no comprarles ni darles anuncios; si tal se hace, veremos como de aquí a seis meses publica, precisamente lo contrario de lo que manifiestan en la actualidad.

A continuación del presidente Perón habló el secretario de la Confederación General de Trabajadores, Tulio Hernández, que hizo el bosquejo de la nueva política, destinada a que la Organización tenga en un plazo relativamente corto más de un millón de afiliados. Con respecto al comunismo, Hernández declaró que quizás haga un estudio del mismo en la Argentina y en otros países y pidió a los trabajadores que se mantengan alerta contra las tentativas comunistas de obstaculizar el plan quinquenal del general Perón.--EFE.

### Ante la reunión de Moscú

(Viene de la primera).  
del embajador Murphy y otras personalidades.

Respecto a la alianza entre los cuatro grandes potencias, Marshall dijo: "Tenemos la impresión de que si puede llegarse a un acuerdo semejante, allanará notablemente las actuales dificultades para llegar a una inteligencia respecto a Austria y Alemania".

Finalmente dijo que no podía hacer más declaraciones acerca de Alemania.--EFE.

### Se alirma el buen tiempo en España

(Viene de la primera).  
En la zona urbana de inundación a la una de la tarde, las aguas habían decrecido considerablemente.

Se trabaja sin tregua con bombas de achique para dejar las calles en condiciones de tránsito.

Los servicios de Sanidad también han puesto en práctica las medidas de higienización indispensables.--CIFRA.

### Unas doce mil personas destilan ante el Santísimo Cristo de Medinaceli

Es muy difícil dar a nuestros lectores una idea exacta del número de personas que desfilaron por la iglesia donde se venera al Santísimo Cristo de Medinaceli en la memorable jornada del Primer Viernes de Marzo.

El Santísimo Cristo puede afirmarse que se ha entronizado definitivamente en los corazones de Algeciras.

A las siete y treinta de la tarde dió comienzo el ejercicio de la Hora Santa siendo imposible a esa hora penetrar en el templo, como asimismo en las calles inmediatas, invadidas por un enorme gentío que aguantaba estoicamente la lluvia y el viento.

Presiden el Excmo. Sr. general del Campo de Gibraltar y jefe de la 22 División, don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco; teniente hermano mayor honorario de la Esclavitud; el Excelentísimo Sr. general jefe de la Infantería de la 22 División, don José Sotelo García; alcalde de la ciudad don Manuel Baleriola y Soler; coronel jefe del Estado Mayor del Campo de Gibraltar, don Luis de Lamo; representación de jefes y oficiales del Grupo de Sanidad Militar de la 22 División; hermanos de honor de la Esclavitud; hermano mayor de la Cofradía, don Rafael Montilla y Ordoñez; inspector jefe de Policía, Sr. Buendía y asimismo otras representaciones civiles y militares junto con la totalidad de los miembros de la Junta Rectora de Medinaceli.

Ocupó la cátedra sagrada el Rvdo. Padre SS. don Eduardo María Villar Reina que trató el tema de los falsos e hipócritas cristianos, y terminó pidiendo al Santísimo Cristo de Medinaceli, dueño de los corazones de nuestra ciudad, entronizado ya en ella derrame sus bendiciones sobre todas nuestras autoridades sobre el Caudillo, sobre España, y también conduzca firmes los pasos para que en el año próximo, el templo donde hoy se alberga, sea una basílica grandiosa donde todos tengan cabida.

Inmediatamente empezó el Besapio, el que directamente organizó S. E. el general Buruaga para que se desarrollara con todo orden, permaneciendo en el templo aún unos minutos hasta ver el desarrollo del mismo.

Por la noche, a las doce, se celebró el anunciado Vía Crucis.

**VENDESE chalet Algeciras bien situado, cuatro habitaciones cuarto baño, cocina, patinillo, terraza, azotea. Llame mano. Razón Pepe Fuertes. Colón, 20**

y sobre la una de la madrugada hubieron de cerrarse las puertas del templo ya que habían transcurrido las 24 horas del Primer Viernes, no obstante lo cual continuaban llegando fieles.

Los cullos de este grandioso día los cerró el Rvdo. Padre don Miguel Gómez Medina dando gracias al Señor por las mercedes que derrama sobre todos.

No queremos terminar esta información sin hacer resaltar el sencillez y buen gusto que ha prevalecido en el exorno del lugar donde se encontraba el Santísimo Cristo de Medinaceli, y que ha sido llevado a cabo según se nos informa por las camareras doña Florencia Izquierdo de Pérez Arrieta y doña Rosario Domínguez de Montilla. Sobre un fondo totalmente blanco, una gran Cruz del Rescate, adornado tan solo con cuatro magníficos jarrones de bronce y claveles granas, la austera figura del Santísimo Cristo que lucía, aunque sin terminar, la nueva túnica que este año (D. M.) estrenará en la Semana Santa. A sus pies, un pabellón de fusiles y el banderín de Sanidad junto con un caso militar, luces indirectas y seis cuatro cirios de cera, eran el conjunto que todos han admirado.

### ESTA TARDE LLEGAN LOS MISIONEROS

A la llegada esta tarde de los misioneros, les recibirá una procesión que se organizará a las 5 y media, en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma. A las seis partirá la procesión que recorrerá la Plaza del Generalísimo, J. A. Primo de Rivera, General Castaños, Juan Morrison Castelar, Patriarca Pérez Rodríguez y Plaza de Don Juan de Lima, donde a las seis y media se esperará la llegada del Imo Sr. Obispo y los Padres misioneros.

Se suplica el engalanamiento de todos los balcones. Los niños de las escuelas cubrirán el itinerario conducidos por sus profesores. Las autoridades civiles y militares invitadas por el Excelentísimo Ayuntamiento, se incorporarán a la procesión en la Plaza de Don Juan de Lima.

A la llegada de S. E. R. y los misioneros, recibirá el saludo de las autoridades, incorporándose a la procesión que por el mismo itinerario regresará a la iglesia de la Palma donde el Sr. Obispo y director de las Misiones dirigirán la palabra al pueblo.

A continuación, los Padres misioneros marcharán a sus respectivas circunscripciones, donde dará comienzo el primer acto misionero.

### UN ACTO ELOCUENTE

En la compenetración que se ha llegado a conseguir entre la empresa y el productor, es un magnífico exponente el acto llevado a cabo en la Celupal, donde los trabajadores llenos de cariño y emoción hacia el consejero gerente, don Constantino Casanovas, le han hecho objeto de un homenaje consistente en la entrega de un hermoso álbum con las firmas de todos los obreros, adquirido por medio de suscripción entre ellos.

La falta de espacio nos impide ser más amplios en esta información, sobre la que volveremos a ocuparnos.

Hoy domingo inauguración de los nuevos locales Almacenes El Metro, poniendo a disposición del público en su parte alta sección confecciones para señoras y caballeros.

### Una conferencia de Alcazarquivir

#### EL ATOMO HACE DOS MIL AÑOS

Cumpliendo el plan cultural trazado para el presente curso por la Delegación de Educación y Cultura y organizado en cada ciudad importante de la Zona por su respectiva Junta de Enseñanza, ha pronunciado en Alcazarquivir una conferencia sobre el tema "El átomo hace dos mil años" el licenciado en Ciencias y profesor de Enseñanza Media en aquella plaza don Emilio García Gijón.

Presidió el acto el interventor comarcal y otras autoridades locales y asistió numeroso público entre el cual figuraban los alumnos de la Escuela de Enseñanza Media. El conferenciante fué muy aplaudido.



EL SEÑOR

## Don José Roviralta Matallana

Ha fallecido a los 50 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña María Luisa Ostalé Gómez; hijos, Mariano y Enrique; hermanas, doña Rosa, doña María, doña Margarita y doña Santiago Roviralta (teniente coronel del Grupo de Regulares de Ceuta n.º 3); madre política, doña Perfecta Gómez; hermanos políticos, don Enrique Ostalé (teniente coronel médico), don Luis Cordero (capitán médico) doña Josefa Dávila, doña Pilar Ostalé y doña Eugenia Gómez, sobrinos, primos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan asista a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: Pasaje del Recreo, número 1.